

Poeler Laufgruppe gegründet

Endlich haben wir eine eigene Laufgruppe! Am 17.01.2013 trafen sich die ersten Lauffreunde, um eine Regelmäßigkeit daraus zu machen. Ab sofort werden sie sich immer Donnerstag um 17.00 Uhr in der Sporthalle treffen. Eingeladen hatte der Poeler Sportverein unter Leitung von Rene Lange und Wilfried Beyer. Gefolgt waren der Einladung Yvonne Fiehring, Sabine Bahr, Analena Frick, Emelie Hönsch, Margit Hönsch, Caroline Suchau und Roland Martzahn, der die Gruppe anleiten wird. Gerade im 90. Jahr des Bestehens des Vereins ist es uns eine besondere Freude, dass es uns gelungen ist, die Laufgruppe zu formieren“, meinte Rene Lange, der das Motto „Laufend neue Freunde finden“ als Anlass nahm. Wer also noch Lust und Laune am gemeinsamen Laufen hat, kann sich am nächsten Donnerstag in der Sporthalle einfinden.

Der Vorstand